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TOP 1 Abriss Obdachlosenunterkunft, Scheffelsiedlung 

Vorlage: 893/2010 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
Der Vorsitzende verweist auf die Ausführungen in der Beratungsunterlage. Stadträtin Melkus 
fragt an, was mit den frei werdenden Flächen nach dem Abriss geplant sei. Herr Wiedemann 
erläutert, dass hier zusätzliche Lagerfläche für den Bauhof entstehen soll. 
 
 
Beschluss: 
 
Die Firma Rino GmbH & Co. KG, Renchen, erhält den Auftrag zum Abriss der Gebäude in der 
Scheffelstraße 18, ehemalige Obdachlosenunterkunft, zum Angebotspreis in Höhe von brutto 
66.640,00 Euro. 
 
 
 
Ja 13  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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TOP 2 Dachsanierung Wohngebäude, Scheffelstraße 18 a-d in 68723 Schwetzingen 

Vorlage: 900/2010 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
Der Vorsitzende verweist auf die Ausführungen in der Beratungsunterlage und erläutert, dass 
dieses Dach nach mehr als 20 Jahren stark sanierungsbedürftig ist und die finanziellen Mittel im 
Nachtragshaushalt bereitgestellt werden müssen. Es wird verdeutlicht, dass eine 
Flachdachsanierung nicht billiger sei. Stadtrat Rupp merkt an, dass der zweite Bieter, eine 
Firma aus Schwetzingen, nur unwesentlich teurer sei. Stadtrat Dr. Sommer weist darauf hin, 
dass eine Schwetzinger Firma ihre Gewerbesteuer in Schwetzingen bezahlt und die Vergabe 
des Auftrags an diese Firma ihm vorteilhafter erscheint. Der Vorsitzende macht deutlich, dass 
vergaberechtlich der billigste Anbieter den Auftrag erhalten müsse. Stadträtin Melkus erkundigt 
sich nach der Dämmung, worauf Herr Lutz-Jathe auf die Dämmung nach DIN Normen verweist. 
 
 
Beschluss: 
 
Die Firma Pampel GmbH, Zwickau, erhält den Auftrag zur Dachsanierung der Wohngebäude 18 
a-d in der Scheffelstraße zum Angebotspreis in Höhe von brutto 80.565,24 EUR. 
 
 
 
Ja 13  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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TOP 3 Bekanntgaben / Anfragen 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
3.1 Schlossgartenweg 
 

Der Vorsitzende verweist auf die Ausführungen in der Beratungsunterlage und erläutert, 
dass prinzipiell nichts an der Art und der Breite des Schlossgartenwegs zu ändern ist. Es 
handle sich dabei um einen Wirtschaftsweg, der so beibehalten werden soll. Herr 
Wiedemann fügt hinzu, dass der Hauptteil des Weges auf Ketscher Gemarkung liegt. 

 
3.2 Parkleitsystem 
 

Um das in Teilbereichen nicht funktionierende Parkleitsystem wieder voll in Betrieb zu 
nehmen, müssen zusätzliche Datenkabel im Gehwegbereich verlegt werden. Herr 
Wiedemann erläutert, dass die Ausschreibung für diese Arbeiten bereits beendet ist und im 
Oktober 2010 mit der Maßnahme begonnen wird. 
Stadträtin Scheiber erkundigt sich, an welcher Stelle man exakt den Schacht aushebe. 
Herr Wiedemann ergänzt, dass dies im Gehwegbereich geschehe.  

 
3.3 Stadion - Tribünendachsanierung 
 

Zum Thema Tribünendachsanierung des Schwetzinger Stadions an der Ketscher 
Landstraße gibt der Vorsitzende einen kurzen Sachstandbericht und erläutert, dass das 
Tribünendach nun wieder in einem guten Zustand ist. 

 
3.4 Schlossplatz - Taxistände 
 

Der Vorsitzende führt in das Thema, Taxistände auf dem Schlossplatz & 
Kurzzeitparkplätze, ein und gibt Informationen zur Errichtung der Taxistellplätze. Er betont, 
welchen hohen Stellenwert der ÖPNV in Schwetzinger hat und dass die Taxen ein Teil des 
ÖPNV sind. Stadträtin Maier-Kuhn erkundigt sich über die Situation auf dem Schlossplatz 
und ob es dort zukünftig wirklich Taxistände geben soll. Der Vorsitzende erklärt, dass sich 
die Taxihaltebucht auf der südlichen Schlossplatzseite befindet und sobald als möglich in 
Betrieb genommen wird. 

 
3.5 Schützenstraße -  Anpflanzung der Bäume 
 

Stadträtin Melkus fragt nach, zu welchem Zeitpunkt die Bäume in der Schützenstraße neu 
gepflanzt werden, worauf Herr Wiedemann als Termin den 20.09.2010 nennt. 
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